

# Blaumeisen und Buntspechte warfen auf Schützenfestvogel

Bereits zum fünften Mal veranstaltete der Integrative Kindergarten gestern ein Schützenfest – Besuch vom noch amtierenden Königspaar Nico Helta und Marie Nübel sowie Gero Wege und Lena Kellerhoff gewannen in ihren Gruppen das Vogelabwerfen – Festzug mit Musik



**ALLAGEN** ■ „Wenn wir die Begeisterung, die beim traditionellen Kinderschützenfest im Integrativen Kindergarten Allagen herrschte, zum Maßstab nehmen, können die St. Sebastianus-Schützen sicher beruhigt und zuversichtlich in die Zukunft schauen“, stellte Major Walter Risse, der zusammen mit dem amtierenden Königspaar Ulrike und Berthold Risse sowie weiteren Vorstandsmitgliedern zu Gast beim Kinderschützenfest war, mit großer Zufriedenheit fest. Den Morgen hatten die Kinder – übrigens wie die „Alten“ am

Schützenfestmontag – mit einem ausgiebigen Schützenfrühstück begonnen, um sich dann engagiert dem Vogel-schießen widmen zu können. Getrennt warfen die Kindergartenkinder dann in den beiden Gruppen – den „Blaumeisen“ und den „Buntspechten“ – die aufgesetzten Vögel ab und ermittelten so ihre Königspaare. Nach zähem Ringen standen schließlich die Regenten fest: Nico Helta und Marie Nübel bei den Buntspechten und Gero Wege und Lena Kellerhoff bei den Blaumeisen hatten letztlich das Glück auf ihrer Seite und

durften sich über die Gratulationen ihrer Mitstreiter und des amtierenden Königspaares der Bruderschaft Ulrike und Berthold Risse freuen.

Bereits zum fünften Mal feiert der Integrative Kindergarten sein Schützenfest und stimmt so die Kleinen und auch deren Eltern auf das bevorstehende Hochfest der Bruderschaft ein. Um den anstehenden Schützenzug auch zünftig abwickeln zu können, hatten Verantwortliche des heimischen Spielmannszuges kurzerhand einige jüngere Musikerinnen und Musiker sowie Kindergartenleiter Al-

fred Eickhoff an der Pauke verpflichtet, die den Festumzug unter Leitung von Tambourmajor Bernd Struchholz musikalisch begleiteten. Die passend zum Festzug auch festlich gekleideten Jungen in dunkler Hose und weißem T-Shirt und die Mädchen in bunten, schicken Kleidern suchten einige markante Stellen auf, hissten ebenfalls in Anlehnung an die Vorgehensweisen ihrer Väter oder Großväter eine selbstgebastelte Fahne und bezogen so den gesamten Terrassenbereich mit in die Feierlichkeiten ein. ■ thof

*Gehört auch zum Schützenfest dazu: Ein Gruppenbild der neuen Königspaare des Integrativen Kindergartens zusammen mit dem Hofstaat. ■ Foto: Franke*